



BREVES



EL MERCURIO

La ciudad de Lyon será la sede del evento.

Conferencia mundial de habilidades técnicas en Francia

“Llevar la educación y formación técnico-profesional (EFTP) a la cima de la agenda global”. Ese es el lema de la Conferencia WorldSkills 2024, que se realizará entre el 11 y 12 de septiembre en la ciudad francesa de Lyon. El evento contará con exponentes y líderes mundiales en la materia y será un espacio para debatir en torno a la excelencia en la EFTP, las habilidades que deben impulsarse en países con economías frágiles, la brecha de género y las competencias con foco en la sustentabilidad, entre otros temas.

Representantes de la Unión Africana, la Comisión Europea, la Organización Internacional del Trabajo, la OCDE y el Banco Mundial, además de miembros de organizaciones empresariales e industriales globales, dirán presente en este importante encuentro.

Educación y formación TP de Kenia celebra 100 años

Con una colorida fiesta en el Politécnico Nacional de Kabete, en el área de Nairobi, Kenia festejó el centenario de su sistema de educación y formación técnico-profesional (EFTP). En la instancia, autoridades y representantes de los centros educativos compartieron algunos de los avances que ha tenido el sector, que han contribuido a que hoy goce de respeto y reconocimiento.

Por ejemplo, de acuerdo con el registro de admisión 2023-2024 del Servicio de Colocación Central de Universidades y Colegios de Kenia, un mayor número de estudiantes optan por cursar programas de EFTP frente a las carreras universitarias. Además, según la Autoridad de Educación y Formación Técnico-Profesional, la mayoría de quienes se han incorporado a la EFTP este año son mujeres.